

## Peringati Hari Bumi, Lurah Kesenden dan Manajemen Hotel Bentani Ajak Jaga Lingkungan

A. Subekti - [CIREBON.PUBLIKJABAR.COM](http://CIREBON.PUBLIKJABAR.COM)

Apr 23, 2022 - 08:25



KOTA CIREBON - Langkah nyata dilakukan manajemen Hotel Bentani Cirebon dalam rangka memeringati Hari Bumi. Menggandeng Lurah Kesenden, manajemen Hotel Bentani menuangkan cairan eco enzyme ke terusan Sungai Kedungpane dan laut Kesenden, pada Jumat (22/4/2022).

Hari Bumi yang diperingati setiap 22 April, kali ini mengusung tema "Invest in Our Planet". Semangat ajakan disampaikan kepada masyarakat untuk meningkatkan kesadaran dalam menjaga bumi dan bergerak nyata melindungi kesehatan, keluarga serta mata pencaharian manusia.

Cairan eco enzyme yang memanfaatkan sampah organik rumahan diyakini bisa dijadikan salah satu solusi untuk meningkatkan kualitas air menjadi lebih baik dan jernih.

Publik Relation Bentani Cirebon, Sherly Putri mengatakan, dengan menuangkan cairan eco enzyme diharapkan dapat memperbaiki ekosistem lingkungan yang dalam jangka panjangnya akan membantu pelestarian bumi dan sungai menjadi jernih.

"Ini merupakan bentuk kepedulian Bentani Cirebon dalam menjaga lingkungan sekitarnya, khususnya sungai dan laut. Kami berharap kegiatan ini dapat memberikan inspirasi agar diikuti pihak lain," ujarnya.

Di tempat yang sama, Lurah Kesenden, Rullyanto mengapresiasi langkah Bentani Hotel yang peduli dalam menjaga dan melestarikan lingkungan sekitar dengan memanfaatkan limbah dapur menjadi cairan yang bermanfaat untuk lingkungan.

"Saya berharap ini menjadi langkah awal dalam menjaga lingkungan sekitar melalui inovasi eco enzyme. Harapannya, sungai dan laut menjadi bersih. Selain itu, bisa berpengaruh terhadap peningkatan mata pencaharian dan meningkatkan kesejahteraan bagi warga sekitar," lanjut Rully.

Nelayan Kesenden, Raskuni ingin kegiatan tersebut tidak hanya dilakukan pada peringatan Hari Bumi saja, namun sesering mungkin.

"Nelayan berharap kegiatan ini dilakukan sesering mungkin sehingga membantu kami dalam meningkatkan kesejahteraan dan lingkungan yang bersih," pungkasnya. (ANDI/BEKTI)